

# 北っ子 かつぱ

～地域で育つ子どもたち～



12月号

平成29年12月20日(水)  
校長 坂本 美也子

## 「駿馬小学校」の校歌と校章が決定！！

12月4日(月)に、第12回学校再編協議会(最終回)が開催され、「駿馬小学校」の校歌と校章が披露されました。

校歌は、作詞を馬場直子さん、作曲を武藤暢朗さんが担当されました。

また、校章は、デザインを駿馬南小学校5年生の二神彩音さんとお母さんの香里さんが考案され、駿馬北小学校の田中啓吾教頭が補作をしました。決定した校歌と校章は、12月7日(木)全校集会の時に、児童にも紹介しました。

新校開校まで3ヶ月ちょっと、「駿馬小学校」開校の準備が着々と進んでいます。



## ～師走、お正月を前に日本の伝統文化を楽しみました～

### <その1> 12/9(土)「ふれあい餅つき」

「ふれあい餅つき」は、学校と家庭、地域が連携して餅つきを行い児童と地域の方々や保護者の皆様がふれあうことで、地域の人との結びつきを強めることをねらいとしています。

今年も、昨年度に引き続き、全校児童が参加しました。最近は、家庭で餅つきをする機会も少なくなっただけに、子どもたちは、杵を使って楽しみながら餅つきをしました。つきあがった餅をなれない手つきで丸め、きなこや砂糖醤油をつけていただき、おいしいお餅に思わず笑顔の子どもたちでした。

また、会食後には、本年度で解体される思い出が詰まった体育館の内壁に、「ありがとう」の気持ちを込めたラストメッセージを全校児童だけでなく保護者や地域の方々も一緒に書いていただきました。

「ふれあい餅つき」は、保護者の皆様や校区まちづくり協議会、校区社会福祉協議会ほか地域の方々のご支援、ご協力があって開催できています。今回は「赤い羽根共同募金」の助成も受けました。ご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。



### <その2> 12/16(土)親子門松づくり

12月16日(土)にPTA研修委員会主催で「親子門松づくり」を開催しました。駿馬地区のボランティア講師4名をお迎えして、25組、50名を超える親子で楽しみながら、ミニ門松を作りました。出来上がった門松は、早速、駿馬北小学校の玄関にも飾り、新しい年を迎える準備ができました。

当日の運営や材料の準備等では、研修委員の皆様はじめ、講師の方々大変お世話をおかけしました。どうもありがとうございました。

## 1/20(土)第8回大牟田地域教育力向上推進大会 「ありがとう感謝のことは」優秀賞・優良賞に2名入選！！

1月20日(土)に大牟田文化会館(大ホール)において、第8回大牟田地域教育力向上推進大会が開催されます。「ありがとう感謝のことは」の表彰も予定されており、駿馬北小学校からは、見事2名が入選し表彰されます。また、優秀賞の石橋瑠夏さん(6年)は、小学生の部の代表としてステージで発表することになっています。

表彰は午後1時10分からの予定です。その他、意見発表(青少年健全育成弁論大会)や講演(大武正樹氏:大牟田市出身、NHK国際放送局World News部チーフ・プロデューサー)、音楽発表(松原・橘中吹奏学部)なども予定されています。大牟田市内の小・中・高校生の元気で素晴らしい発表をどうぞお聴きください。入場無料です。

### 【優秀賞】「大牟田にありがとう」 6年 石橋瑠夏

大牟田には世界遺産があります。地域には「宮原坑」と「鉄道敷跡」があります。私たちは、駿馬北校区にあるその遺産のガイドをさせてもらっています。これは特別で、めったにできないので、よい経験になっています。そして、駿馬北小というのは、もうなくなってしまうので、最後の駿馬北小のガイドになります。このことを思うと、私たちは、「すごいよい所で生まれ育っているなあ～」と感じます。ここ大牟田にいて良かったと思います。ありがとう。



### 【優良賞】「友だちはいいな」 3年 甲斐田利久

毎日、おにごっこやサッカーで遊ぶ時、「いいよ。」とえ顔でかたらせてくれてありがとう。ぼくがこまっている時、「どげんしたと？」とやさしく声をかけてくれてありがとう。ぼくががけをした時、「大じょうぶ？」と心ばいそうに声をかけてくれてありがとう。そんなみんなが大すきです。みんなが声をかけてくれるように、ぼくもやさしくみんなに声をかけてあげたいと思います。これからもなかよくしてね。

## 【12月(後半)～1月の主な行事】 ※詳細につきましては、学級通信等でご確認ください。

12月(後半)		1月	
22	木	給食終了、大掃除	5 金
23	金	2学期終業式	9 火
24	土	冬休み(～1/8まで)	11 金
26	火	児童会・生徒会リーダーミーティング(10:30～文化会館) ★児童会から3名参加します！	12 金
			13 土
			17 水
			18 木
			19 金
			20 日
			21 水
			24 水
			25 木
			26 金
			30 火
			31 水

★2学期も学校行事やさまざまな教育活動に対して、多くの皆様にご支援やご協力をいただきました。心から感謝申し上げます。来年は閉校そして新校開校の年となります。本年と同様に、何卒よろしくお願ひします。